

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang maha esa segala berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Penelitian ini berjudul “Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Cair Limbah Sayuran Terhadap Pertumbuhan dan Hasil Produksi Tanaman Pakcoy (*Brassica rapa L.*)” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si). Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutaman dosen pembimbing skripsi saya Bapak Ir. Herkules, M.Si., yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam Menyusun skripsi ini. Ucapan terimakasih juga, penulis ingin sampaikan kepada Drs. Nusyirwan, M.Si., Ibu Selvia Dewi Pohan S.Si., M.Si., Ph.D, serta Ibu Ayu Putri Ningsih, S.Si., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan, kritik serta saran – saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada alm Ibu Ahmad Shafwan S Pulungan S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan saran – saran selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini, serta bapak ibu dosen, staff pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah mendukung penulis dalam penulisan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih sebesar – besarnya yang tak terhingga kepada kedua orang tua yang saya sayangi bapak Royandi Hutasoit dan mama Bentaria Sitanggang serta saudara saudara saya atas dukungan doa dan nasihat–nasihat yang diberikan kepada saya.

Terkhusus penulis ucapkan terimakasih kepada orang yang saya anggap lebih dari teman maupun sahabat, yaitu yang teristimewa Peni Elviana Br Tarigan yang selalu mendampingi, menemani, mendukung dan menyemangati saya disetiap proses yang saya jalani semasa perkuliahan. Tidak lupa terimakasih juga untuk semua teman–teman seperjuangan yang sama-sama berjuang dalam menyelesaikan perkuliahan, semoga apa yang telah kita kerjakan menjadi hal yang sangat berguna dan amanah

untuk kita semua.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu dalam penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca, Sekian dan terimakasih.

Medan, 05 November 2024

Penulis,



Frans Jaya Hutasoit

NIM 4203220018